

DEMOCRACIA Y AUTONOMÍA



LA TRANSICIÓN

1976-1977

A partir de 1976, se comienzan a desarrollar huelgas, protestas campesinas y movilizaciones en las universidades de Sevilla y Málaga, lo que termina dando origen a la formación de la Coordinación Democrática en Andalucía. En 1977, el PSOE es el partido más votado.

COMUNIDAD AUTÓNOMA

1977-1982

En 1977 se produce una gran manifestación en defensa de la autonomía para Andalucía. En 1978 se le otorga a la comunidad autónoma un régimen provisional de la autonomía. El Estatuto de Autonomía se aprobó en 1981 y entró en vigor en 1982. Las primeras elecciones autonómicas fueron ganadas por el PSOE.

CAMBIOS ECÓNOMICOS Y SOCIALES

Siglo XXI

La consolidación de la democracia ha significado para Andalucía una etapa de crecimiento económico y cambio social, que se ha visto frenada a partir de la crisis del 2008.

El sector servicios es el predominante y los más destacados son el comercio y el turismo. La agricultura todavía ocupa un porcentaje elevado.

Este crecimiento económico se ha manifestado en las dotaciones en infraestructuras, la reestructuración de los sectores productivos y la mejora de la renta per cápita.

Transformaciones económicas como estas han supuesto un cambio de tendencia en las oleadas migratorias.

Andalucía ha conocido una profunda modernización en las últimas décadas y, aunque el nivel de renta ha aumentado, la tasa de desempleo es muy alta.

